

Cierre

Al inicio de nuestra sesión hablé de un proyecto con una visión centrada en la persona, de comprensión integral y de largo plazo.

El futuro está presente. Hay una realidad que es incontrovertible, nos la hizo ver la línea de Dinámica Poblacional. Los mexicanos del 2030 ya están con nosotros, son nuestros hijos, nuestros nietos o los hijos de nuestros nietos. Con todos ellos está nuestra obligación moral, porque en nuestras manos está sentar las bases para que ellos puedan alcanzar sus aspiraciones.

Cada una de las líneas de Aguascalientes Gran Visión mencionó algunos problemas y vías de solución que —me atrevo a afirmar- forman parte del sentir común y del sentido común. Se requiere por tanto de un **involucramiento generalizado en procesos de mejora continua** en todos los ámbitos de la actividad humana: el legislativo, el económico, el educativo, en salud, en infraestructura, etcétera.

Todo está interconectado. Cada problema y cada solución está condicionado a las demás, y todo es perfectible.

El eje de Aguascalientes Gran Visión es la persona humana, cuya dignidad la entendemos inalienable desde su concepción hasta la muerte. Y entendemos a la persona como un ser autónomo, responsable y libre. Alrededor de la persona humana gira todo nuestro quehacer. No existe otro objetivo que valga la pena.

El fin último al que deben dirigirse los esfuerzos y las acciones de la sociedad y de la autoridad, es la persona. Y necesitamos recordar que todos estamos juntos en esto, que tenemos el deber de construir una sociedad en la que nos ocupemos unos de los otros.

Ojalá que el diálogo que hoy iniciamos, continúe para lograr este proceso de mejora continua construido por toda la sociedad.

Gracias.

José Guadalupe López Valdivia 6 de septiembre de 2013